



コミュニティスクールだより

みはらしの丘

令和4年8月30日 No. R4-6

山形市立みはらしの丘小学校

校長 板垣恵一

<http://www.miharashi-e.ymgt.ed.jp>

家庭配布用・地域回覧用

学校教育目標 夢と感動 勇気と感謝 みはらしの丘の未来を創る 生きる力にあふれる子どもの育成

27日間の長い夏休みが終わりました。2学期の始業式では、今年の夏は行動制限がなかったため、久しぶりに県外の親戚に会うことができたり、いろいろなところに遊びに出かけたり、楽しい時間を過ごせたのではという話をしました。また、コロナの感染が1,000人以上になり、連日、過去最高を記録するという状況に、2学期もコロナに気をつけながら生活していきましょうという話もしました。夏休み中に、命にかかわるような事件や事故の報告がなく、2学期を迎えられることは、とてもうれしく思います。

2学期は大きな行事があり、それらの行事を安全に行うために、知恵を出し合って工夫したり、協力したりして開催すること、そして、一生懸命考えたり、調べたり、友だちと話し合ったりして、積極的な姿勢で授業に取り組むこと、の2つのめあてを話しました。

2学期始業式「がんばること」発表

2がっきにがんばること

1年 蜂谷 勇翔

2がっきにがんばりたいことは、さんすうのひきざんです。わからないもんだいをなんかいもれんしゅうしてわかるようになりたいです。

つぎにがんばりたいことは、はやねはやおきです。なかなかねむれなくて、ねぼうしてしまうことがあります。だから、2がっきは、はやおきできるようにがんばります。

2がっきにあるこうがいぐくしゅうがたのしみです。こうがいぐくしゅうで、いっぱいあそんで、ともだちともっとなかよくなりたいたいです。

2学きがんばりたいこと

3年 米澤 小春

わたしは、2学きにがんばりたいことが、3つあります。1つ目は、算数のかけ算やわり算です。2年生ではかけ算をならって、いっぱい練習しました。九九もすらすら言えるようになりました。3年生では、あまりのあるわり算や、大きな数のかけ算を学習していきます。計算がむずかしくなるので、まちがわないようにたしかめながら、ていねいにしていきたいです。

2つ目は、運動会のときょう走です。2年生のときは、さい後にゆだんしてぬかされてしまい、とてもくやしい思いをしました。今年から百メートルを走りますが、あしの上げ方やさい後のダッシュをもっと練習して、1位をめざしたいと思います。

3つ目は、もっと友だちをふやすことです。かがやき学年3年目ですが、あまり話したことがなかったり、同じクラスになったことがなかったりする人がいます。そういう子と話ができるチャンスを作って、こえをかけてみたり、ときにはあそんだりもしてみたいです。そして友だちをもっとふやしていきたいと思います。

3の2のめあてはチャレンジです。2学きはいろいろな学習や行事がありますが、1つ1つのことを大切にしながら、友だちときょう力してチャレンジしていきたいです。

1学期終業式「がんばったこと」発表

一学期がんばったこと

2年 遠藤 花穂

二年生になって、二かいのきょうしつになりました。みはらしがよくて、気持ちがいいなと思いました。クラスがえがあって、あたらしい友だちができました。いままではなしたことがない人ともおしゃべりができてうれしいです。

べんきょうでがんばったことは、かんじれんしゅうです。かんじテストは、十四回まんてんでした。まちがわないように、なんども見なおしをしてよかったです。

うんどうでは、水あそびをがんばりました。あたままでもぐったり、手と足をのぼしてういたり、できるようになりました。きょ年はプールにはいれなかったけど、ことしは十回はいれてうれしかったです。二学期は、かけざんをがんばりたいです。

一学期のふり返りについて

5年 三澤 花菜

私が一学期で一番心に残っているのは宿泊学習です。その中でも特に心に残っている出来事が二つあります。一つ目は、東黒森山ウォークラリーです。登りはとても疲れて息が切れてしまいました。その時、班の人が「大丈夫だよ。休けいしながら行こう。」と言ってくれたので、少しあせっていた気持ちが落ち着きました。何とか頂上まで登ることができ、下る時も転びそうになりながらも、下りきりました。そこから自然の家までの道のりも長く、途中まよってしまいましたが、ゴールすることができました。

二つ目は、いかだアドベンチャーです。はじめは、みんながオールをこぐタイミングがバラバラで、なかなか進みませんでした。そこで、かけ声をかけて、息を合わせることにしたら、ちゃんと前に進むようになり、曲がる時も、みんなで声をかけ合うと、うまく曲がれました。他の班とぶつかりそうになりながら無事にゴールしました。

これらの経験から、私は思いやりと協力の大切さを学びました。まわりの人と活動する時は、協力し合いながら、相手の気持ちを軽くできるような言葉をかけていきたいです。

9月の主な行事

- 1 (木) 5校時授業参観 (3組・さわそよ)
- 2 (金) 総合防災訓練 (引き渡し訓練)
- 5 (月) 5校時授業参観 (2組)
- 6 (火) 2年バスでGO
- 9 (金) 定時退校日
- 12 (月) 5校時授業参観 (1組)
- 14 (水) 市小教研【下校 14:00】
- 15 (木) 1年秋探し (市少年自然の家)
- 17 (土) 3年PTA親子行事
- 19 (月) 敬老の日
- 23 (金) 秋分の日
- 10月 1 (土) 運動会

6年地層学習

24日(水)から3日間、クラスごとに地層学習を行いました。朝日町の能中地区にある地層は有名で、小学校理科の教科書に載ったこともあります。実際に地層の岩石(砂岩や泥岩)を触って違いを感じたり、出土した貝の化石や珪化木(木の化石)を手にしったりして学習しました。



今年度の運動会について

グラウンドに全校生が集合して、徒競走、応援合戦、1・2年、3・4年、5・6年での団体種目を実施する計画です。保護者の方の参観については、学年部単位(1・2年)での参観(交代制)を検討しています。詳細は、今後お知らせします。